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朝晩の冷え込みが日一日と厳しくなり、冬の到来を感じさせる季節となりました。保護者の皆様には益々ご健

勝にてお過ごしのことと拝察いたします。１１月は修学旅行をはじめ、様々な学校行事が行われ、子ども達の活

気ある姿と元気な声が学校に響き渡るようになりました。１２月になると２学期もいよいよ終わりに近づき、学

習も学期のまとめ等が行われると思います。この時期は、日々の生活が少しあわただしくなる時です。あらため

て、学校のきまりや交通ルールの大切さを考え、規則正しく落ち着いた生活をするようにしてほしいと思います。 

ご家庭でも、ぜひ一度お子様にお話をしていただけるとありがたいです。どうかよろしくお願いいたします。 

 

修学旅行に行ってきました  
11 月 1１日（木）・1２日（金）の１泊２日で、大分・門司  

・福岡方面に行ってきました。昨年度に引き続き、コロナ禍に  

おける修学旅行ということで、ご家庭でもその対応については  

色々とご心配もあったかと思います。学校としても様々な場面  

を想定して万全の感染症対策を講じようと準備を進めてまいり  

ました。そして、当日、6 年生児童全員が参加して修学旅行に  

出発することができました。  

 １日目は、城島高原パークでグループに分かれてアトラクシ  

ョンを楽しんだり、お土産を買ったりしました。絶叫マシーン  

に大絶叫！プレミアムホテル門司港は、海が見える素敵な部屋  

で子ども達は感激でした。ホテルでは、テーブルマナー教室を  

兼ねた夕食を少し緊張しながらいただきました。夜は門司港レ  

トロ展望室で夜景を楽しみました。  

２日目は、再びバスに乗って福岡市へ。百道にある防災セン  

ターでＶＲ防災体験をはじめ、様々な模擬体験を行い、防災対  

策の大切さを学びました。その後、マリンワールド海の中道に  

行き、様々な海の生き物と触れ合うことができました。たくさ  

んのお土産をかかえて、16 時過ぎに学校に到着することがで  

きました。  

雨に降られることもなく、全員がルールを守って小学校生活  

の素晴らしい思い出を作ることができました。この経験を生か  

し、これからも感謝の気持ちをもって一枝小学校のリーダーと  

して活躍してほしいと思います。  
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○学校教育目標  
一人一人がよさや可能性を発揮し自立する子どもの育成  
 
○めざす子ども像  
・  いのちを大切にできる子  
・  知識や知恵をすすんで身に付ける子  
・  笑顔で活動できる子  
・  誰にでも優しく、進んで挨拶のできる子  

 １２月の主な行事予定   
 

２日（木） 委員会・クラブ 2 学期のまとめ 

３日（金） ６年 「こころの劇場」校内視聴      

６日（月） 5 年 自然教室（玄海青年の家） 

      人権週間～10 日（金）まで 

８日（水） ５､6 年生 環境首都検定受験 

20 日（月）  個人懇談会 

21 日（火） 個人懇談会 

22 日（水） 給食終了 

2３日（木） 2学期終業式 

2４日（金） 

～1 月１０日（月） 冬休み 

  いちえだ  

学校だより１１月号  

月号  

自主学習をがんばっています！  
子ども達の学習意欲が確実に高まってきて

いるようです。校舎の階段の側面には、子ど

も達が家庭での自主学習でがんばった作品や

ノートを掲示しています。宿題だけでなく、

自分が興味を持ったことを進んで調べたり研

究したりすることは、問題解決の方法を学ん

だり、追究力を高めることができたり、学校

の学習以上に効果が上がることもあります。  

掲示された作品や友達の自主学習を参考に

しながら、自分だけの自主学習に取り組んで

みてはどうでしょうか。学習する楽しさがさ

らに広がってくると思います。  

 

観劇会（１１月１９日）  
劇団「風の子  九州」による『やだやだあっかんべー』 

を本校の体育館で観覧しました。昨年は実施できなかっ

た観劇会。密にならないよう午前中に下学年、午後から

上学年に分かれて観  

覧しました。子ども  

達の食い入るように  

見つめる視線に劇団  

の方も大変感心され  

ていました。とても  

貴重な体験になった  

ようです。  

 


